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Дела миввтноводчесние

Главное—
не упасть духом

Крайне сложной была ми-

нувшая зимовка для сель-

ских тружеников нашего

района. Ее с трудом вы-

держали даже самые креп-
кие хозяева, к коим по сей
день относится и АО «Роди-
на». Большинство здешних
животноводов вряд ли при-
помнят такие годы, когда в
зимне-стойловый период на
фермах среднесуточная про-
дуктивность коров не пре-
вышала 7 килограммов. А
вот нынче на большинстве
ферм в отдельные дни она
была еще меньшей. Так,
животноводы ферм Кушела,
Перебор и Выскатка к концу
зимовки скота допустили
снижение среднесуточных
удоев молока от каждой из
своих подопечных коров до
6 — 5,5 килограмма. И только

благодаря плодотворной ра-
боте коллектива фермы Мо-
настырей (о чем в скором
расскажем отдельно) в це-
лом хозяйство по-прежнему
остается на лидирующей по-
зиции.

О причинах такого резкого
ухудшения показателей ра-
боты животноводов АО «Ро-
дина», как, впрочем, и осталь-
ных, мы не раз в течение
зимовки скота упоминали на
страницах нашей газеты.
Конечно же, прежде всего
это неполноценное кормле-
ние животных, отсутствие в
их рационе многих крайне
необходимых для поддержа-
ния их жизнедеятельности
питательных веществ. И это
ни для кого уже не является
секретом.

(Окончание на 2-1 стр.)

СВЕДЕНИЯ

о надоях молока по сельскохозяйственным акционерным
обществам района за май и с начала года

(в килограммах)

Средний надой от коровы Средний надой от коровы
в мае с начала года

Наименование
обществ и

ферм

F

«Родина»
Монастырек
Кушела
Перебор
Выскатка

«Осьминское»
Поречье
Зв. Г. Н. Крыгиной
Морди
Овсище

Факт План
1
+

Факт План
252 .825 — 67 1031 1385 — 171
816 330 — 65 1456 1401 + Ю0

257 329 — 71 1038 1383 — 146

245 325 — 104 928 1395 — 251
217 320 — 61 931 1365 —202

286 245 813 860 — 12
250 250 + 5 966 963 + 29

248 280 — 26 802 1012 —237
280 243 — 10 800 816 — 1
180 228 — 37 626 773 — 92

«Сланцевское» 134 260 — 102 590 917 — 378
Большие Поля 291 280 — 37 1059 1010 64
Гостицы 242 290 —180 1117 1037 ®
Загривье 135 297 — 108 614 1101 440
Втроя 98 210 - 80 447 667 -312
Степановщина 84 210 — 120 383 667 - 413

«Аврора» * 171* 310 — 83 738 1001 —307
Рудно 184 310 — 75 7002 980 —350
Новоселье 161 310 — 88 772 1030 227

«Старопольское» 115 120
Шакицы 149 150
Комплекс 106 106
Замошье 96 120

+ 1 419 435 — 10
— 27 549 539 + 17
+ 20 391 390 + 35
— 35 369 430 —113

По району: 182 252 50 718 904 -170

В ТРУДНЫХ УСЛОВИЯХ ПРОХОДИТ СЕВ

В ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

Сейчас в Ленинградской
области насчитывается 4783
крестьянских хозяйства, ко-

торым выделено 50,3 тысячи
гектаров земли. Однако из-за
финансовых трудностей, не-
достатка техники и удобре-
ний фермеры более трети
выделенных им земель не
обрабатывают, около сотни
из них вообще отказались от
наделов.

Темпы сева яровых куль-
тур в Ленинградской области
значительно ниже прошло,
годних. Причина — недоста-
точная готовность и укомп-
лектованность техникой ак-

ционерных сельских хо-
зяйств. На объем и качество
будущего урожая может
сказаться также крайне низ-
кая обеспеченность сельчан
минеральными и органичес-
кими удобрениями — в 2
— 3 раза меньше, чем в
1993 году.

Лев РУМЯНЦЕВ,
корр. СПб — ТАСС.

Будет ли зимой тепло в квартирах? Об этом, навер-

ное, думает каждый, читая уже не в первый раз в нашей

газете сообщение о том, что предприятие «Тепловые се-

ти» до сих пор не погасило задолженность в миллиард

рублей заводу «Сланцы». 24 мая состоялось заседание

арбитража, где был рассмотрен иск АО «Завод «Слан-

цы» к «Тепловым сетям». Принято решение о том, что-

бы предоставить заводу право безакцептно списывать

средства с банковского счета «Тепловых сетей» до пол-

ной выплаты долга. По отношению к заводу «Сланцы»
это как будто справедливо. Но как, оставшись практичес-

ки без денег на неопределенный срок, сумеют «Тепловые
сети» провести подготовку к отопительному сезону? Со
всеми этими вопросами я и пришла в «Тепловые сети».

Рассказывали о сложившейся ситуации директор пред-

приятия И. В. ТИМОФЕЕВ, главный инженер В. Г. ША.
РАПА, начальник участка Г. В. ВИНОГРАДОВ.

— Безусловно, АО «За.
вод «Сланцы» — сейчас ос-

новной «кормилец» города, и

мы, не возвращая такой
значительный долг, подрыва.

Не

горячей воды была прекра-
щена из-за проведения испы-

таний тепловых сетей и

врезки задвижек. Для
наладки теплоснабжения в
четвертом микрорайоне,
особенно в домах №№ 20, 22,
24 по улицам Шахтерской
Славы и Октябрьской были
проложены трубы большего
диаметра. Кроме того, выпол-
няются другие рекомендации

Ленэнергоремонта. Техниче-
ские возможности подклю-

чать один квартал за другим

по мере проведения ремонта

у нас есть.

бысорвать

подготовку к зиме
ем его экономическое со-

стояние, — сказал И. в.
Тимофеев. — ы 0 перекла-

дывать всю вину на наше

предприятие оыло бы не-

справедливо. Средства на

оплату отпущенного тепла

должны поступить к нам от

жилищно . производственно-
го эксплуатационного пред-
приятия, которое финанси.

руется из городского бюдже-
та. Обратившись в арбит-
раж, завод, конечно, пошел

на крайние меры, и мы не

можем согласиться с выне-

сенным решением. Это зна.

чит, что все средства, кото-

рые появятся на нашем

счете в банке, будут сразу

уходить на уплату долга. Ес-
ли бы мы обслуживали толь-

ко объекты ЖИЭП, какую,

то логику еще можно было
бы усмотреть. Но ведь мы

отпускаем тепло и ряду

промышленных предприятий,
и это позволяет платить зар-

плату людям, закупать кое.

какие материалы для ремон-

та, горючесмазочные мате-

риалы. Если перекрыть этот

ручеек, предприятие будет
парализовано, мы не сможем

подготовить к зиме город-

ские тепловые сети. Кто
от этого выиграет? Для
справки скажу, что мы поль.

зуемся правом получения

безакцептных платежей от

промышленных предприятий.
Но к бюджетным организа-

циям (в том числе и ЖПЭП),
населению не можем предъ-

явить такие требования. Тем
не менее долг заводу — это

фактически долг жилищного

производственно - эксплуата.

ционного предприятия, ведь

тепло от ТЭЦ завода «Слан,
цы» шло на обогрев только

жилых кварталов. Поэтому в

установленный месячный
срок мы намерены подать

кассационную жалобу.
— Что же намечается сде-

лать на вашем предприятии

в плане подготовки к отопи-
тельному сезону?

— План такой был состав-

лен заблаговременно, — от-
вечает В, Г. Шарапа. —

Имеется график замены

труб, причем точный, адрес-
ный. Заменяются наиболее
изношенные участки тепло,

трассы, где не раз были про-

рывы. В Лучках будут заме,

нены 1535 погонных метров

труб в районе больницы, за-

тем на улицах Жуковского и
Ломоносова, а также на
дворовых территориях. В
Сланцах планируется заме-
нить 3670 погонных метров
труб. Здесь очень важное

место занимает ремонт теп-

лотрассы по улице Горня,
ков. ина очень старая, на-

ходится в аварийном состоя,

нии. Фактически те-

перь должен быть построен

новый участок теплотрассы

длиной в 650 метров — от

колодца на улице Горняков
до моста. Трубы будут про-

кладываться по поверхности.
При определенных минусах

поверхностного расположения

теплотрассы это все же в

5 — 6 раз дешевле, чем опус,

кать трубы в землю в коро-

бах как полагается. Надо
отметить, что во время стро-

ительства старая теплотрас-

са не будет отключена, а

впоследствии будет исполь-
зоваться как резервная. К
новому отопительному сезо-

ну этот участок необходимо
закончить, иначе опять не.

избежны неприятности. Сей-
час проект проходит послед,

ние согласования. Продол-
жим замену труб также по

улице Спортивной. Большой
объем работ предусмотрено

провести на всех котельных,

особенно — на котельной
№ 16 (ранее принадлежав-

шей заводу «Полимер»).
Здесь, в частности, продол-

жаются работы по введению

в строй третьего водогрейно-
го котла, составлена смета

на 370 миллионов рублей.
Много и других проблем.
Большая часть необходимого
для ремонта уже приобрете-
на и после соответствующей
подготовки котельная будет
остановлена дней на 5. Об
этом, конечно, предупредим.

— Котельная еще не оста-

новлена, а горячей воды в

городе уже практически нет.

В чем же тут дело? Надол-
го ли люди останутся без го-

рячей воды?
— Окончательное решение

этого вопроса — за город-

ской администрацией, — от-
вечает И. В. Тимофеев. —

Несколько дней назад подача

— А мазут имеется? Ведь
и тут оыли долги.

— да, были должны 500
миллионов рублей акционер-
ному ооществу «леннесрте-
продукт». Этот долг уже ли-

квидирован, мазут приобре-
тается без проблем. Надо
сказать, что оставить город

без горячей воды — очень

невыгодно и для нашего
предприятия. Бывает, в такие

дни по телефону чего только

не наслушаешься. Понятно,
звонят люди раздраженные,

но, поверьте, не все зави-
сит от нас.

— Тем более, что каждая
зима (а последняя в особен-
ности) приносит новые и но-

вые трудности.

— То, что удается справ-

ляться с ними — заслуга

всего коллектива, — включа-

ется в разговор Г. В. Вино-
градов. — Формировали его

долго, подобрались отличные

специалисты, ответственные

мужики. Например, бригада
слесарей - ремонтников, ко-

торой руководит мастер

В. П. Норман, всегда стара-

ется как можно быстрее за-

кончить работу, не отклады-

вая на следующий день. А
зимой это и вовсе невозмож-
но, людям приходится порой
работать и ночью. Механи-
ческая служба постоянно

поддерживает в готовности

всю технику, транспорт. От-
лично трудятся газоэлектро-

сварщик П. П. Иванов, ме-

ханизаторы JI. И. Тайнов,
И. Э. Сильд. Многих можно

было бы назвать. Да и на-

шего директора нельзя не

отметить. Не раз за зиму
были моменты, когда город

мог бы остаться без тепла из-

за отсутствия топлива. А
он ехал в Кириши и «выби-
вал» этот мазут, несмотря

на долги. Так что, если из-
за отсутствия финансирова-
ния предприятие не остано-

вится, думаю, что зимой все

будет в порядке.
Будем надеяться, что Г. В. Виноградов несколько сгу-

стил краски, и до остановки и развала предприятия дело

не дойдет. В заключение мои собеседники попросили на.

помнить жителям города, какие гигантские средства тре-

буются для приобретения всего необходимого. Например,
1 погонный метр трубы диаметром в 500 миллиметров

стоит 50 тысяч рублей (такие будут установлены на улице

Горняков). Очень дорого стоит изоляционный материал.

Будь к теплотрассам на поверхности отношение более
бережное, удалось бы кое.что сэкономить для увеличения

объемов ремонта. А у нас не только снимают металличес-

кие листы с труб (сейчас 10 штук не хватает), но и мо.

гут просто так порезать ножами мягкую изоляцию — от

скуки, что ли.' Как каждый хозяин бережет свое жилье,

так и нам надо бы научиться беречь все инженерные се-

ти, все имущество города. Ведь на восстановление день,

ги не свалятся с неба, а будут взяты из средств налого-

плательщиков. С. ШИШКИНА.
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Главное —

не упасть духом
(Начало на 1-й стр.).  

ТОЧКА

Любим ли мы
ИДЕТ ВЕСЕННИЙ ПРИЗЫВ  

В АРМИЮ

Как не является секретом

и тот факт, что трудятся в

последнее время работники

ферм без особой заинтересо-

ванности, ибо как это ни

парадоксально, у них теперь

главные сложности не с про-

изводством молока, а с его

соытом. Каждый перера-

оотчик, в том числе и наш,

местный, молокозавод, норо-

вит купить молочко подешев-

ле, а продать подороже. Так,

в данное время за литр мо-

лока жирностью з,5 процен-

та сланцевскии молокозавод

перечисляет АО «Година»
всего ибо рублей, в магази-

нах же, как мы все знаем,

оно вдвое дороже, да еще

со значительно меньшей

жирностью. А кто же оудет

выкладываться на производ-

стве, если заведомо извест-

но, что за это все равно

много не получишь и богато
жить не станешь? Лишь са-

мые сознательные, воспитан-

ные в духе коллективизма и

высокой ответственности. А

таких становится все мень-

ше. поскольку многие уходят

на заслуженный отдых, за-

то все больше приходит та-
ких, у кого напрочь отсутст-

вуют эти понятия, и остаются

они по сей день возле живот-

ных лишь для того, чтобы и

скотину на своем подворье

не обделить, прихватив при

случае для нее концентра-

ты или сено с общественной
фермы. Причем, в последнее

время такие случаи стали

приобретать массовый ха-

рактер. А потому на буре-
нок акционерного общества
пришлось списать не одну

тонну комбикормов и не од-

ну сотню кип сена и соломы,

которых они и в глаза не ви-

дывали, и на вкус не пробо-
вали. Что же после этого от
них ожидать?

И все-таки руководители и

зооспециалисты АО «Роди-
на» продолжают надеяться

на лучшее. При этом они и

сами не сидят сложа руки.
И новый, более выгодный,
рынок сбыта молока постоян-

но ищут, и с не чистыми на

руку людьми ведут жесто-
чайшую войну, и в содержа-

нии стада многое меняют.

— Делать же это застав-

ляет сама жизнь. Скажем,
если раньше готовых нете-

лей мы закупали в совхозе

«Аврора». поставляя туда

новорожденных телочек, то

теперь возвращаемся к ста-

рому — к производству не-

телей на своих фермах. »ж

очень дорогим стало это де-

ло. Тем оолее, что в связи

с резким сокращением пого-

ловья коров свооодных мест

теыерь на скотных дворах

вполне хватает, — прояснила
постановку главный зоотехник

«Подины» Ирина Васильевна
Орлова.

А стадо молочное начали

сокращать здешние живот-

новоды тоже не от хорошей

жизни, ьо-первых, как уже

упоминалось, слишком труд-

но стало прокормить июО
коров. Во-вторых, слишком

накладными стали все опе-

рации по уходу за ними, а в -

третьих, и это, пожалуй, са-

мое главное, много коров,

пораженных вирусом опасно-
го заболевания — лейкоза,

помнится, на состоявшемся
еще зимой районном семи-

наре, посвященном этой про-
блеме, именно зооветспециа-

листов «Подины» больше
всех критиковали за недора-

оотки в этих вопросах. И
было как-то странно слы-

шать критику в адрес хозяй-
ства, зооветспециалисты ко-

торого всегда первыми брали
на вооружение все новое и
передовое. По вот прошло
всего несколько месяцев, и

картина в цехе животновод-

ства здесь стала совсем

иной.

— Провели тщательную

ревизию всего стада. Некото-
рое количество коров сразу
выбраковывали. Остальных
рассортировали. Для коров

с чистой кровью выделили
целую ферму Кушела.
Часть дворов заполнили та-

кими животными и на фер-
ме Перебор. А вот в Выскат-
ке сосредоточили коров, но-

сящих в себе вирус опасной
болезни. А теперь будем по-

степенно и на этой ферме
формировать чистое ■ дойное
стадо, — поделилась плана-

ми И. В. Орлова. И тут же
призналась, что добиться
этого не . так-то просто.

Ведь чтобы заменить потен-

циально больную корову на

совершенно здоровую, нужен

крепкий молодняк. А с этим
в последнее время нелады.

Даже страшно сказать, но от-
ход молодняка в последнее

время здесь составляет более
30 процентов. Не случайно

сюда недавно даже приезжа-
ла областная ветеринарная
комиссия, которая отметила

целую массу недостатков в

содержании животных. И
это опять-таки кажется
очень странным, ибо и по

работе с молодняком совхоз
«Подина» всегда был среди
лучших.

Однако удивляться пере-

стаешь сразу же, как только

узнаешь, что только за пос-
ледний год здесь сменилось

три главных ветврача, в то

же время поле деятельности
для него и его службы ста-

ло еще оолее ооширным.
Как раз по всем тем причи-

нам, о которых сказано выше.

И прежде всего потому, что

вновь весь молодняк, за

которым нужен глаз да глаз,
сосредоточен внутри хозяй-
ства, на собственных фер-

мах, отдаленных друг от

друга на Оолыние расстоя-
ния. Скажем, почти сразу

же после рождения не окреп-
шее еще животное везут со

всех ферм на ферму Попкова
Гора, которая с февраля
этого года полностью отдана

телочкам (производством мо-

лока теперь здешние живот-

новоды не занимаются).
Здесь их содержат до случ-
ного возраста, осеменяют, а

в период двухмесячной сте-
льности отправляют на те-

лятник, что в д. Савиновщи-
на. Там они обитают до 8
месяцев стельности, а потом
их отправляют на фермы
для отелов и постоянного

пребывания. Вот как долог

путь от новорожденного те-

ленка до продуктивной коро-

вы, именуемой животновода-

ми первотелкой. И если
хоть на одном из этих эта-

пов он попал под опеку не
очень - то добросовестного
человека, толку не жди. И
никакое самое доброе начи-
нание не даст тех результа-

тов, на которые все рассчи-

тывали. А потому остается

только констатировать, как

огромные старания одних те-
ряют смысл из-за недорабо-
ток и халатности других.

И тем не менее зооспециа-

листы АО, по всему судя,

не намерены опускать руки.

Сейчас они разрабатывают
мероприятия, направленные

на сокращение падежа жи-
вотных и повышение их про-

дуктивности. Старо? Но зато
и оправдано жизнью. Будем
надеяться, что и на сей раз
этот проверенный способ в

стабилизации дел в животно-

водстве сработает.

— Служить в армии отка-

зываюсь! — это я услышал

от призывника С. в кабинете
горвоенкомата и был вынуж-

ден вмешаться в разговор,
потом подумал: а виноват ли

юноша в том, что отказыва-

ется выполнить свой долг
перед своим народом?

К сожалению, отказ слу-

жить, дезертирство сегодня

стало одной из серьезней-
ших проблем в армии Рос-
сииской Федерации. Чем
же оно вызвано? Субъек-
тивными причинами? Отчас-
ти, да. Но как показывает

анализ, в большей степени —

общей ситуацией вседозво-
ленности, размытостью пра-

вовых норм. Еще год-два на-
зад знали, что за побег «ни-

чего не будет». Теперь, ког-
да стало построже, думают
по-другому: «Искать не ста-

нут, а станут — не найдут».
Дезертирство. По всем за-

конам — тягчайшее, после
измены Родине, воинское

преступление. Дезертир —

это несмываемое клеймо по-
зора и ожидание неминуе-

мого возмездия. Поиски де-
зертиров обходятся государ-

ству (народу) в «копеечки».

Так что же делать?
В ряду многих предложе-

ний, активно обсуждаемых
на различных властных эта-
жах, — создание военной
полиции. Службы, сущест-

вующей едва ли не во всех

странах мира. Известно, что

проект Закона о военной по-
лиции уже серьезно прораба-
тывается в Министерстве
обороны РФ. Важность та-

кой идеи хорошо понимают

и в органах военной юсти-

ции. При военкоматах и

комендатурах будут патрули
военной полиции. Кто бу-
дет платить? На «отлов» де-

зертиров расходуют сегодня
миллионы, а эффект — ми-

зер.

Не случайно, видимо, со-

вет родителей военнослужа-

щих России официально об-
ратился в ряд инстанций,
начиная с Президента, с

просьбой ускорить и создать

подразделения военной по-

лиции. Но главное, в ка-

зармах и вокруг них про-

изойдут ли перемены к луч-

шему, без серьезных, отве-

чающих современным реали-
ям мер?

Вероятно, значительно де-

шевле оудет нам восстано-
вить в средних учеоных за-
ведениях «начальную воен-
ную подготовку» и подготов-

ку призывников к служое в
армии, которая себя оправ-

дала.

В 1995 году численный
состав .вооруженных Сил оу-
дет составлять i,y миллио-

на человек, да военной по-
лиции оудет неооходимо на-
орать еще не менее i милли-
она человек, но репресси-

ями армию не обустроишь.
Г лупая затея. Если смот-
реть правде в глаза, то от

нее не уйдешь и не спря-
чешься. В 1У41 году наша
армия фактически оыла ра-

зогнана и распылена врагом.
А она оыла около 4 мил-

лионов, из которых боль-
шинство оказались в пле-

ну — врагу оыла открыта
дорога к Москве, Ленингра-
ду. За весь период войны не
разыскано 219,4 тысячи де-
зертиров (это по данным

Генерального штаба Вс РФ).
И это при всей жестокости

законов военного времг т.
Не отголосок ли того ь е-

мени то, что сейчас проис-

ходит в нашей армии?

Сейчас у нас духовны^
вакуум. Эта проблема
последнее время все острее

ощущается в нашем общест-
ве. Безверие и нигилизм, по-
теря мировоззренческих и

нравственных ориентиров —

это, если вдуматься, недуги

пострашнее, чем нынешние
экономические трудности.

После потери былых идео-

логических опор, которые

зачастую задействовались в

доперестроечные годы всей
системой воспитания, многие

люди оказались сбитыми с

толку, утратили цель и

смысл жизни. Это характер-
но для армии сегодня. А во-

ин просто не может сущест-

вовать без ясных ответов на

вопросы: кому он служит, во

имя чего, в чем черпает свою

доблесть, мужество, сил^р
для честного исполнение
долга? Раньше существо-

вала мощная и эффективная
система идейно. - воспита-

тельной работы. Было вос-

питание патриотизма, была
пропаганда воинских тра-

диций, было сызмальстваА. БЕДОВА.

К СВЕДЕНИЮ 1 ИНВАЛИДОВ ВЕЛИКОИ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОИНЫ 1 ГРУППЫ

Вы награждены ценными подарками к 49_й годовщине Победы в Великой Отечествен,
ной войне 1941 — 1945 гг. Просим зайти в общество инвалидов в пятницу, 10 июня, с

10 до 17 часов.

Президиум РОИ.

Морской вальс
ф НА житейских

Два.три года назад из Эс.
тонии приезжала моя подру.
га Надежда Николаевна.
Приезжала она на лодке. Это
было так просто. Лодку при.

вязывали на пляже садо.

водческого товарищества
«Здоровье», весла брали с

собой, и больше никаких

проблем. Лет пятьдесят мы

вели с Надюшей переписку.
А в Кохтла-Ярве у нее для

сланцевских друзей всегда

открыты двери дома.

И вот когда границы еще

не было, приехала как.то

Надя на русский берег, и

оказались мы нежданно.не.

гаданно на празднике, где

отмечался день шахтера.

Сосед тоже отмечал свой
профессиональный день.

Родом наш горняк из Нар.
вы. Конечно, он был рад. На-
дежда Николаевна и понима.
ет и говорит, при случае, по.

эстонски. Но главное, она

умеет слушать собеседника.
Словом, компания собра.
лась интересная, шумная.

Всех нас объединял сланец.

ПЕРЕКРЕСТКАХ

Кто добывал, кто перераба.
тывал, а кто конструировал
оборудование. В конструк.

торском бюро работала На.
Дя.

Спеты были все студенчес-
кие гимны. Вот тут шахтер-

то наш и говорит: «Хочу я

вам спеть по.эстонски мор.
ской вальс». И он запел. Мы
заслушались дивной мелоди.
ей, но поняли лишь слова

припева, которые можно бы.
ло понять и без перевода.
Стихла мелодия. А Надюша
и говорит: «Не хватает пос.

леднего куплета!».
— Неужели? Значит, за.

был. Я так долго в России,
больше 40 лет. Не могли бы
Вы напомнить слова?

— Могу. Я скажу вам

куплет по-русски, и Вы
вспомните слова:

«В море уходит много ко.
раблей и многие возвраща.
ются, но не все!».

Как много говорят эти
строчки. В них тревога за

тех, кто в море. И горе неиз.

бывное, вечное. Задумался

сосед. Петь не стал. И его

не обошло стороной горе. А
кого оно обошло? У каждого

из нас ушел кто. то туда, от.

куда не возвращаются. Со.
сед потерял двадцатилетие,
го сына, Надюша овдовела в

двадцать пять лет. Горе не

по лесам. полям ходит, а по

добрым людям, как говорит

народная мудрость. Вот ка.

кие тяжкие думы навеял на

нас морской вальс.

Слава Богу, разговор

вскоре вернулся к сланцепе.

реработке. Мы расспраши.

вали об агрегате УТТ, заме,

нившем старые генераторы,

о новом режиме рабочего
дня, когда не обязательно
приходить на работу по зво.
нку. Оказывается, можно

приходить на службу хоть в

5 часов утра и в полдень

домой отправляться, если
успеваешь выполнить зада,

ние в течение месяца, А
перевыполнишь, так и отгул

заработать можно. Учетом
рабочего времени занимается
автоматика, не то финская,
не то шведская.

— Как тебе, Надя, уда.

лось эстонский выучить?
— Каждый четверг по два

часа учили на занятиях и

один день в неделю говорили

только по.эстонски во всем
КБ.

— У всех получается?
— Нет. Но пробуют гово.

рить. Понимают язык уже
все.

— Это прекрасно, что эс-

тонский учите! — говорит

сосед, — А как по.эстон.
ски будет слово «сланец»?

— Пылевкиви, пылевкиви!
— загалдели гости.

— И правда, хорошо вас

учат, — смеется довольный
шахтер.

— Послушайте, — говорит

Надя, — какой мелодичный
эстонский язык. Вот слово

«пылевкиви» означает «го.

рючий камень», а звучит как

пение птицы. И народ любит
песню, музыку. Говорят, что

по мелодичности эстонский
язык стоит на втором месте
после итальянского.

Потом мы провожали На.
дю, махали ей с берега пла.

точками и перешивали: как

бы она не опоздала на авто,

бус Баск. Нарва — Кохтла.
Ярве. Только вот в прошлое

лето Надя уже не приехала.

Снова в день шахтера спел

сосед морской вальс и спро.

сил меня:

— Я забыл последний ку.

плет. Не напомните?
— Не помню, — отвечаю.

Я надеюсь, он забудет те по-

следние печальные строки.

— Надежда Николаевна
приедет, надо будет запи.
сать!

— Не приедет! Граница!
...Но хочется надеяться,

что и граница не разделит

людей, стремящихся жить в

дружбе. Ведь это не стена.

Да и стену можно преодо.

леть.
Г. ПЛАХОТНЮК,

обществ, корр.
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Росс
Родину
внушаемое уважение к госу-
дарству, к армии.

Воин начинается с поня-

тием Родина, Отечество и с

ценностей, которые связаны

именно с этим. И вот тут-

то выясняется, что у нас не

так уж много интеллекту-
ального багажа, связанного

с этим. , Мы шарахаемся от
слова «идеология», а может,

сегодня как раз и нужно
вдохновлять наши лучшие
российские умы на формиро-
вание такой системы идей,
которая могла бы сплотить

россиян.

Поучительно отметить, что

призывник С., отказавшись
служить в Вооруженных
Силах, может прожить всю

жизнь в пределах своего го-

сударства и «не найти» сво-
ей родины, и не полюбить
ее. И это приведет его к

своеобразному духовному
сиротству, к творческой бес-
почвенности.

Любить Родину — значит

любить нечто такое, что на

самом деле заслуживает
аюбви; так что служащий ей

прав в своем служении,

этом находит свое жиз-
ненное самоопределение и
свое счастье.

Духовный опыт у людей
сложен и по строению свое-
му многоразличен, он захва-

тывает и сознание человека.
Патриотизм может жить и

будет жить лишь в той ду-

ше, для которой есть на зем-
ле нечто священное, которая
живым опытом испытала и
узнала его в святынях свое-
го народа.

С ноября 1941 года и в
течение 18 месяцев амери-
канский журналист был сви-
детелем многих боев. Вот
что он пишет: «Сила и
мощь советских солдат была
прежде всего в сердцах и

душах, делающих все для
победы, в суровом, тяжелом,
не знающем поблажек уче-
нии (его учили пускать в ход
бутылки с горючей смесью,
его учили бросать 2-кило-
граммовые противотанковые
гранаты). Выбор у него был
невелик — принять рабство
или дать отпор врагу; в же-
лезной воинской дисципли-

не' и в той постоянной под-
держке, в отлаженной и без-

И

г

ю -
свою

жалостной — организации

помощи фронту».
«иоъяснения стойкости

солдата следует искать, во-

первых, в системе подготов-

ки и ооучении, во-вторых, в

духе нравственности, созна-

нии солдата. И ведь они
были не просто роботы, су-

ждено ли им остаться в жи-

вых или всех ждет неминуе-
мая гибель. Нет, они хотели

жить. Хотели жить и воз-

вратиться домой, к своим

близким и родным. Но и
смерти они не страшились».

Это взгляд со стороны на

нашего солдата в бою, чужи-
ми глазами, стороннего чело-

века.

Всем тем, кто защищал
Родину от коричневой чумы,
нынешнее поколение солдат
— внуки обязаны своей жи-
знью. Гордитесь.

Так что, дорогой призывник
С., внук солдата, отмени

свое решение и иди с чистой
совестью выполнять свой
священный долг перед своим
народом, Родиной. И служи
так, как, например, служат
мои два внука-близнеца, как
готовится к поступлению в

Суворовское училище третий
внук. Их родители — мать
и отец служат в Вооружен-
ных Силах России. Четвер-
тый внук-малолетка — гото-
вится к армии. Считаю, что
жизнь прожил я не зря —

этим горжусь. Счастливой
тебе службы, наш земляк.

В. МАКАРОВ,
ветеран войны и Воору-
женных Сил.

ОТ РЕДАКЦИИ:

Готовя этот материал в но-
мер, связались по телефону
с городским военным комис-
саром. А. И. Подольский со-
общил, что отказ от службы
в рядах Вооруженных Сил
России, к счастью, бывает
редко. И случай с призывни-
ком С. можно считать его
заблуждением, непонимани-
ем. К тому же он пересмот-
рел свое решение и идет
служить. «Вот он сейчас пе-
редо мной. Готов к отправ-
ке...», — сказал военком. А
призыв идет нормально, по
плану. Ребята уходят в ар-
мию...

Еф
Описание составлено

имом Андреевым

крестьянином

в 1885 году

О ДЕТСТВЕ С ЗАБОТОЙ И ТРЕВОГОЙ

Следующий визит

ведущего специалиста

по охране прав семьи,

материнства и детства

Н. Н. Кулинич, специа.

листа социальной за.

щиты Е. Н. Корнеевой

был в деревню Овси.
ще. (О предыдущих

рассказано в номерах

100 и 101 за 31 мая и

1 июня).

Некоторые из тех, с кем
специалисты социальной за.
щиты встречались в Овсище,
уже привыкли к усиленному
вниманию к их семьям. Ча_
стые встречи с сотрудника,
ми милиции, душеспаситель-

ные беседы на комиссиях по
делам несовершеннолетних

для Е. Петровой и Н. Сидо.
ровой, например, дело, обы.
чное. Виновники такой «по.
пулярности» их сыновья, Се-
режа и Алеша. Сейчас на
этих подростков оформляют,
ся документы в специальную

школу.

Не воспитательные беседы
были целью этой поездки,
хотя без них, к сожалению,
обойтись не удалось. Для
специалистов социальной за.

щиты главной задачей было
определить, какая семья в

какой помощи нуждается.
Глава администрации Ов.

сищенской волости Нина Ни.
колаевна Самуйлова позна.
комила с семьями социаль.
ного I риска, подсказав, ка.

кой вид помощи более удо.

бен для той или иной семьи.
А для личного знакомства-

предложила несколько семей,
которые у нее вызывают осо.

бую тревогу. Семья Петро.
вых — одна из них.

Бабушка, а потом и при.

шедшая мама Сережи пове.
дали, что мальчик еще нака.

нуне вечером ушел и дома
не ночевал. Был за что. то
наказан и его не выпускали

на улицу. Но он открыл ок.
но, сбросив на пол и испор.
тив рассаду помидоров, и
был таков. Куда убежал —

не знают. Возможно, на ры-
балку. Искать не пыта-
лись. Никому не сообщали.
«Когда мне искать — я на
работе», — резонно замети,

ла мама. А что волноваться
по пустякам — обычное для
семьи событие. Как ушел,
так и придет. Или милиция

привезет.
Не было дома и Вовы Ко.

марова. Его мама, Галина
Васильевна, волновалась. Но
кроме звонка Ольге Ана-
тольевне Дмитриевой, ин.

„Мы же

работаем!"-
так объясняют
беспризорность
своих детей

женщины

из деревни Овсище

спектору милиции по работе
с несовершеннолетними, ни.

чем свое волнение унимать
не стала. На вопрос Н. Н.
Самуйловой, не пытались ли
искать мальчика, как и пре.
жняя собеседница, с вызо-

вом заявила: «Я на работу
хожу! Не могу же я работу
бросить!».

Когда Галина Васильевна
успокоилась и посмотрела

на пришедших к ней в квар-
тиру не как на врагов, уда.
лось спокойно побеседовать
и выяснить интересовавший
Наталью Николаевну Кули,
нич, ведущего специалиста

по социальной защите- семьи,
материнства и детства, воп.
рос, какую помощь ее служ.

ба могла бы оказать семье.
Нередко люди стесняются
высказывать свою просьбу, а

некоторые даже в грубой фо-
рме отказываются, стараясь
показать свою независи.
мость. Но если есть какие-

то просьбы или заказы, ра.

ботники социальной помощи
стараются их выполнить. И
просьба Галины Васильевны
помочь приобрести Вове ку.
рточку, конечно же, будет
выполнена.

Зайдя в открытые ■ двери
следующей квартиры, хозя.

ев мы в ней не нашли. Как,
впрочем, и ничего другого,
что могло бы напоминать о
том, что в этом помещении
живут люди. Спартанский
быт семьи Веры Ивановны
Блохиной заслуживает, ко.
нечно, большего внимания.
Потому что условия, создан,
ные ею в квартире, абсолют,
но не пригодны для жизни
людей. А вынуждены в них
существовать дети. Никаких
средств службы социальной
помощи не хватит, чтобы
приобрести для этой семьи
самое необходимое. Самым
необходимым здесь является
все — от постельного белья до
одежды и продуктов.

Долгим, но бесполезным
был разговор с Надеждой
Николаевной Сидоровой. У
нее четверо детей. Больше
всех неприятностей ей до.
ставляет старший, Алеша.
В день нашего приезда он,
как и Сережа Петров, не
ночевал дома. У мамы это
не вызвало никаких эмоций.
Аргументы те же — рабо.
та. Можно только позавидо.
вать руководству АО «Ось-
минское»: их работники так
обеспокоены производством,

что все, как один, забросили
ради этого своих детей.

Специалистам социальной
защиты не удалось выяснить
у Надежды Николаевны,
есть ли у нее трудности с
приобретением для детей
одежды, обуви, или же ей
нужна материальная поддер.
жка? Поэтому в каком ви.
де оказать помощь этой се.
мье, как и многим другим,
специалисты социальной за.
щиты будут решать совмест.
но с администрацией волос,
ти.

Н. СТЕПАНЕНКО.

Плановая проверка культучреждений
Еще и лета, как мы его представляем, не

не было, а работники культуры беспокоятся
о готовности культурно-просветительных уч.

реждений к зиме. Давно они поняли, что

пословица «готовь сани летом...» очень муд-
рая, и традиционно в этот период объезжают
клубы, Дома культуры, чтобы проверить и
занести на заметку: что надо сделать, чтобы
посетителям культпросветучреждений было в
новом сезоне уютно, тепло и на концертах, и
на вечерах, и на просмотрах кинофильмов, и в

библиотеках. Сейчас Валентина Ивановна
Фролова уже объехала ряд учреждений, со.

брала факты об их состоянии на нынешний пе-
риод. Но только после того, как все Дома
культуры и клубы, находящиеся в ведомстве
отдела культуры администрации, будут про.
верены, прояснится и картина, а заодно — во
что выльется ремонт, латание дыр и т. д., и т.
п. Дай Бог, чтобы в бюджете нашлись на это
нужное дело деньги.

В. КАРАСЕВА.

", : рождества Богородицы в Высшие
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Село Выскатка находится
в 200 верстах от Петербур-
га, и в 37-ми от Гдова.

Название села объясняют
тем, что прежде тут был
лес, и когда он выгорел, то
на месте его остались пни и
корни, называемые здесь
«высходями», отчего и де-
ревня, здесь образовавшаяся,
называлась, по писцовым
книгам — «Выскадка» в
смягченном произношении
— Выскатка.

Церковь здешняя, освящен-
ная 5 февраля 1868 г., по.
строена прихожанами в па-
мять спасения вел. кн. Кон.
стантина Николаевича от
смерти, угрожавшей ему в
Варшаве 21 июня 1862 года.
На постройку церкви истра.
чено 9797 рублей 67 копеек,
а на дом для причта —

2015 рублей 58% копейки,
всего 11.813 рублей 25% ко-
пейки.

Храм деревянный посвя-
щен Рождеству Богородицы.
Антимине его освящен Пал.

ладием еп. Ладожским.
Храм построен по плану
епарх. архитектора Карпова.
Длина его 10 сажень, шири-
на 10 сажень, высота с кре-
стом 8 сажень.

Храм занимает площадь
в 21 квадратный сажень и
вмещает 350 человек. При
постройке главным наблюда.
телем был крестьянин Ефим
Андреев

В храме достопримеча-
тельны: 1) Икона Казанской
Божьей Матери дар митро-
полита Исидора 4 июля
1865 г. «по просьбе храмо-
здателей в утешение им и в
благословение новострояще.
муся храму», как сказано в
собственной надписи его вы.
сокопреосвященства на ико.
не. Икона сделана метахро.
мотипиею и принесена из
Сиженской церкви, с крест,
ным ходом 27.ro июня 1865
года. В 1872 году, на икону
сооружена, усердием Ефима
Андреева и других благотво-
рителей, сребропозлащенная

риза, весом в 2 ф„ а ценою
в 200 рублей. В 1875 г.
прихожанами постановлено
совершать ежегодно, 8 ию-
ля. крестный ход с этой ико.
ною и, после молебна —

окроплять скот св. водою. В
1871 и 1882 гг. это уста.

ЛЮБИ

СВОЙ
И ЗНАИ

КРАЙ

новление не было исполнено
причтом и, по жалобе прихо.
жан, причт был удален от
места; 2). Икона Богородицы
Тихвинской, снимок с чудо,
творной, в серебряной ри.
зе, с позлащенным через
огонь венцом. Весу в ней
10 ф. 48 золотников. Икону
пожертвовала вдова коммер-
ции советника Татьяна Ми.
хайловна Савельева, старуш-
ка 90 лет. Она хотела от.
дать икону в церковь Смо.

ленского кладбища, ! но, по
просьбе здешних крестьян,
отдала ее сюда; 3). Икона
Богородицы Сицилийския,
пожертвованная иеродиако.
ном Александро . Невской
Лавры Нектарием, к освяще.
нию церкви. Замечательно,
что освящение церкви совер.
шилось именно в тот день, в

который празднуется память
этой иконы, т. е. 5 февраля,
о чем не знали ни жертвова.
тель, ни строители храма.
Видя здесь чудесное распо.
ложение промысла, они по.
становили совершать в этот
день молебен, с акафистом
Божьей Матери. Иеродиа.
кон Нектарий получил икону
от настоятеля Дивногорского
Успенского монастыря. На
иконе Богородица изображе-
на на троне, а держимый ею
предвечный младенец десни.
цею благославляет, а в игуй-
це держит свиток. Перед
троном находится много ан.
гелов; 4). Священные сосуды
и Евангелие, сребропозла-

щенные, дар вел. кн. Кон.
стантина Николаевича; 5).
Дарохранительница, устроен,

ная на деньги, которые вел.
княжна Ольга Константинов,
на пожертвовала сюда в день
помолвки с королем гречес.
ким Георгом 1; 6). Лампада
пред местным образом Алек,
сандра Невского с надписью:
«В память мученической
кончины Александра II Ос.
вободителя. Господи! упо-
кой душу его с праведными,
много бо потрудися за землю
Русскую и Славянскую»,

Церковная библиотека, из
50 книг, заведена Ефимом
Андреевым и пополняется на
церковные средства. В ней
есть несколько старинных
книг, как то: Маргарит или
беседы Златоуста (М. 1678),
«Книга о вере» рукопись
70.летнего старца (1752 г.).
Из пяти колоколов самый
большой, в 50 пудов, по Вы .

сочайшему повелению от 8
ноября 1866 г. отлит в пе.
тербургском арсенале, под
наблюдением полковника

(Окончание на 4-й стр.)



" , : рождества Богородицы в
(Начало на 3-й стр.).

НиколаяАлексеевича Шрам-
ченко. Он устроен, как ви-

дно по надписи, в память

спасения жизни вел. кн.

Константина' Николаевича в
наршаве. Один колокол, в

пуд весом, пожертвовал

колл, советником Иаковом
Андреевичем Тягуновым, в
память уничтожения крепо-

стного права. По звону этого

колокола, в мызе Шапках, в
U верстах отсюда, сзывали

крестьян на барщину.
Причт здешней церкви, по

указу от 13 мая 1365 года
за J\° 1080, состоит из свя-
щенника и дьячка. По шта-
ту 1800 г. положено священ-
нику 150 рублей, дьячку —

70 рублей. Ныне священник
получает 220 рублей, пса.
ломщик — 80 рублей. Пер-
вым священником был окон-
чивший курс в Санкт-Петер-
бургской Духовной семина-
рии Гавриил Константинов
Белоносов. Он сперва слу-
жил в часовне и в неосвя-
щенной церкви. В 1873 г.
он перешел в Заянье. На

него-то имели неудовольст-

вие крестьяне за опущение
службы 8 июля. Он не от.

личался и, усердием к препо-
даванию в школе. После
него сюда поступил в 1873 г.

(.■.впредь до усмотрения»

священник погоста Белаго
(Гдовского уезда) Иоанн
Антипов Орлов. Чрез год

его перевели в погост За.
черенье (Лужский уезд), и

здесь он умер в крайней
бедности, выгнанный из цер-

ковного дома и приютив,

шийся на мельнице. В 1874
году поступил Василий Фе-
дотов Пикалев, из диаконов

Сиженской церкви. Он пре-
подавал в здешней школе и

умер 2 февраля 1881 года в

совершенной памяти, прося
у всех прощения и скорбя о

том, как предстать ему на

Суд Божий, Большую се-

мью из малолетних детей он
оставил в крайней бедности.
В пособие семейству и на
погребение было выдано из
церкви 30 рублей, столько

же собрано от крестьян, и

50 рублей дано от вел. кн.

Константина Николаевича.

До призрения в Петербург,
ской епархиальной богадель-
не семейство его жило в сто-

рожке, на поправку которой
приходское попечительство

истратило 100 рублей. В ап-

реле 1881 г. поступил сюда,
из военного ведомства, свя.
щенник Евгений Петров Во-
инов, живший перед этим в

Коневце на исправлении. За
небрежность в служении он,

в 1882 году, был уволен и

выбыл в Петербург, для при-
искания места. Потом посту-
пил Григорий Сергеев Тихо-
миров. из священников Ко.
ложицкой церкви (Ямской
уезд), также побывавший в

Коневце. В 1883 году он
также был уволен, уступив
место служащему, ныне Ва-
силию Семенову Румянцеву,
перешедшему из Кусягскаго
погоста (Новолад. уезда). В
должности церковного ста-
росты состоял сперва строи-
тель церкви, Евфимий Анд-
реев; в 1870 году его место
занял крестьянин деревни

Руи Федор Павлов, но в

1873 году он снова стал цер-
ковным старостою и прохо-

Высшие
дит эту должность уже чет-

вертое трехлетие. За усер-
дие к церкви он получил ар-

хипастырское благослове-
ние, похвальный лист и сере-
бряную медаль. Прежде он
был членом общества вос-

становления христианства на
Кавказе, членом Кирилло-
Мефодиевского братства.
Вольно. Экономического об-
щества и сотрудником по
Епархиальному статистиче-

скому комитету. Теперь
проходит должность волост-
ного старшины, заведует
делом воинской повинности,
служит гласным в земстве И
членом попечительств Выс-
скатской и соседних церк-
вей. Человек бывалый, посе-
тивший святые места России,
Андреев имеет знакомых в

разных сословиях, со многи-
ми ведет переписку, не раз
удостоивался милостивого

внимания Высочайших особ и
высокопреосвященного вла-

дыки. Библиотека его со-
стоит из 300 книг и рукопи-
сей.

Причт, до 1869 года, поль-

зовался ругой, в количестве

9 четвертей ржи со всего
прихода, или 2 гарнцев с
ревизской души также —

добровольными , подаяниями

в праздники и определенною
платою за требы. Так за

свадьбу назначено 6 рублей,
за крещение — 50 копеек,
за погребение 2 рубля, за
вынос умершего; с погребе-
нием — 0 рублей, за заказ-
ную обедню — 1 рубль, за
поминовение на проскоми-
дии — 5 копеек, на обедне
25 копеек, за общий моле-
бен — 3 — 5 копеек, за еле-
освящение — 2 рубля, за
исповедь и записку — 3
копейки, за крестный ход —

5 рублей. Всего священник
получит деньгами до 400
рублей и натурою — до 80
рублей, на отопление квар-
тиры до 33 рублей. Казен-
ного жалования получает 220
рублей. Всего в год до 800
рублей. За уроки Закона
Божия ему платится от 120
до 150 рублей серебром в

год. Псаломщик получает до
230 рублей серебром.

(Продолжение следует).

Подготовил к публикации
Н. БАКЛАГИН,

краевед.

ЗАКОНЧИЛСЯ УЧЕБНЫЙ ГО Д...
Закончился учебный год в

школах, закончился и шах-

матный год в Доме детского

творчества. Я старался

держать читателей в курсе

событий. И все же, пожа.

луй, мы лучше знаем о со-
ревнованиях на первенство

мира, Европы, чем о том,
что делается в нашем горо.

де.
Как и в любом серьезном

деле, мне ничего не уда.
лось бы, если бы не по.

мощь директора Дома дет.

ского творчества Пины Гри-
горьевны Исаенковой, заве-

дующей учебной частью
Ирины Васильевны Варла.
мовой и заведующей детским
садом № 11 Татьяны Дмит-
риевны Пузановой, воспита-
телей Натальи Анатольевны

«ХИМИК-

молния »

Очередной турнир на приз
клуба «Кожаный мяч» среди
детских футбольных команд

начался соревнованиями

младшего возраста (1981 —

82 г. р.) в четырех зонах об_
ласти. С 19 по 22 мая наша
команда «Химик-Молния»
участвовала в зональных со.
ревнованиях в городе Вы.
оорге.

Соревнования открылись

матчем Сланцы — При.
озерск. Игра проходила с
заметным преимуществом

нашей команды, счет ветре,

чи 3:0 в нашу пользу. Два
мяча забил Михаил Сидоров
и один — Владимир Коршу-
нов. .

В соревнованиях детских
команд часто бывают неве-
роятные, необъяснимые ве-

щи, которые организуют
взрослые люди до игры на
зеленом поле. Нашу игру с
командой г. Приозерска су-
дил тренер данной команды,
а затем сразу после этой
встречи проходил матч При.
озерск — Каменогорск (Вы-
боргский район).

С командой «Фаворит»
г. Выборга мы играли после
этой встречи. Игра, от нача-
ла до конца, проходила в ос-
трой борьбе — никто не хо-
тел уступать. Но проиграли
мы со счетом 2 : 0. Первый
мяч влетел в наши ворота
рикошетом от своего защит-
ника, а второй мяч был

ШАХМАТЫ

Михайловой и Людмилы
Петровны Короткой. Те
теплые слова, сказанные в

мой адрес родителями на вы-

пускном вечере в детском

саду J№ 11, в значительной
мере относятся именно к

ним.

Примерно такая же обета,
новка в школе № 4. Там
также нормальный учебный
шахматный процесс был бы
невозможен без участия ди.

ректора школы Аркадия
Матвеевича Сташевского, за-

ведующей учебной частью
Татьяны Михайловны Па.
вельевой, преподавателя

ВЫШЛА

В ФИНАЛ

следствием нашей поспешно-

сти — хотели отыграться. И
надо было только видеть, с

какой радостью встретили

итог этой встречи предста.

вители и тренеры команды

г. Выборга. «Химик-Молния»
выглядел не хуже «Фавори-
та», но у нас меньше прак-
тики. «Фаворит» участвовал

в апреле в международном
турнире в Одессе, и надо
помнить; команда 1977— -78
rj рождения г. Выборга в

турнире «Зимний мяч» в
Ленинграде в ноябрьские
каникулы в финале выигра-
ла у сборной России. Там, в
Выборге, работают 5 освобо-
жденных тренеров. Последу-
ющие встречи мы выиграли,

а последнюю, с командой
г. Каменогорска на централь-
ном стадионе, со счетом

6: 0.
Прекрасно выглядела наша

команда: отличалась не толь,

ко игрой, но и импортной
-формой, и мячами — спаси,

бо всем тем, кто помог в ее
приобретении.

В городе Выборге коман.

да «Химик-Молния» высту-
пала в таком составе: вра-
тарь — Виктор Обухов; за-

щитники: Владимир Мака,
ров, Дмитрий Боярчук, Але-
ксей Волков, Алексей По.
дольский; в полузащите:

физкультуры Александра
Ильича Дубровина. Паил.у ч.

шие успехи в знаниях игры

в шахматы у ученика 2 . го

класса Коли Г ригорьева, а

в детском саду абсолютной
чемпионкой стала иля Лав.
рушина. Лучшим юным ша-

хматистам, среди которых

Паташа Сигай, Артем Кле-
ментьев, братья Юрий и

Андрей Цирцановы, будут
вручены грамоты и призы.

В нашем городе проводит-
ся довольно много соревно-
ваний по разным видам спо.
рта, наши спортсмены выез-

жают и в другие города, и

хотелось бы в нашей газете

чаще читать об этих спор,
тивных новостях.

К. БАРАНОВ,
тренер.

Александр Соцков, Влади .

мио Тарасов, Станислав Ан-
дреев; нападающие: Влади,
мир Коршунов, Георгий Ку-
знецов, Максим Сидоров. В
играх также участвовали:
Артем Сидоров и Алексей
Хоменко из команды 1983
года рождения.

Федерация футбола «Рос-
сия» планирует с 1996 года
проводить первенство Рос.
сии среди 200 лучших клу.

бов «Кожаного мяча» — 15
— 16-летних футболистов. В
настоящее время с командой
«Химик» 1980 года рожде-

ния могут соперничать две-

три команды в области. В
последнее время к нам из
«Резонанса» перешел ряд

футболистов, которые подхо-

дят к нашей игре. Ребят
осуждать не стоит — «Ре.
зонансу» с нами соревно-

ваться тяжело, да и стре-
мятся они играть в более
классной команде.

По положению о клубе
«Кожаный мяч» две лучшие
команды от каждой зоны по-

лучают путевку в финал, в
город Кировск, где в играх

с 7 по 12 июня будет выяв-
лена сильнейшая команда.
Но финансовая скудность

областной федерации не по-
зволила провести соревнова-
ния восьми команд и решено
было провести в Кировске
7 июня два полуфинала: в
одном из них команда «Хи.
мик-Молния» встречается с

командой Тихвина. Финал
— 8 июня. А. АМЕЛИН,

тренер команды «Хи-
мнк. Молния».

Александру Алексеевичу
СЕРОВУ

Администрация АО «За.
вод «Сланцы» поздравляет

Вас с юбилеем. Желаем
крепкого здоровья, бодрости,
оптимизма и счастья в лич-
ной жизни.

ГЁЯ&ВИДБ*№Е

ПЯТНИЦА, 10 ИЮНЯ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.15 — Утренняя размин-

ка. 6.30 — Утро. 8.45 —

Эстрадный концерт. 9.00 —

Новости. 9.20 — «Потя и

Потиха». Мультфильм. 9.40
— «Дикая роза». Телесе-
риал. 10.10 — Эльдорадо.
10.40 — «Труженики мо-

ря». X. ф. 3-я серия —

«Океан». 11.50 — Пресс-
экспресс. 12.00 — Новости.
12.20 — «Дживс и Вустер».
X. ф. 13.15 — Америка с

М. Таратутой. 15.00 — Но-
вости. 15.25 — Предприни-
матель. 15.55 — Бизнес-
класс. 16.10 — Олеся и
компания. 16.40 — «Давид
и Сэнди». X. ф. для детей.
17.50 —- Азбука собствен-
ника. 18.00 — Новости.
18.25 —- Человек и закон.
18.55 — Погода. 19.00 —

— Эхо недели. 19.20 — Аме-
рика с М. Таратутой. 19.50
— Поле чудес. 20.40 —

Спокойной ночи, малыши!
21.00 — Новости. 21.35 —

Погода. 21.45 — Человек
недели. 22.05 — «Ден Огаст».
X. ф. Фильм 7-й. 23.05 —

«Взгляд» с А. Любимовым.
23.55 — Автошоу. 0.05 —

Новости. 0.15 — Музобоз.
1.00 -— Программа «X».
1.10 — Пресс-экспресс.

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00 — Вести. 7.20 —

Требуется... Требуется...
7.30 — Формула-730. 8.00
— Время деловых людей.
8.30 — Рек-тайм. 9.00 —

Всемирные новости «Эй-би-
си». 9.25 — Волшебный
сундучок. 9.35 — Поехали.
9.45 — Без ретуши. 10.40
— Крестьянский вопрос.

11.00 — Вести. 16.00 —

Вести. 16.20 — Студия
«Рост». Кто на новенького?
16.50 — Там-там-новости.
17.05 — Военный курьер.
17.20 — Новая линия. 17.50
— Дисней по пятницам.
«Ловушка для родителей:
медовый месяц на Гавайях».
X. ф. 1-я серия. 18.45 —

Телегазета. 18.50 — Празд-
ник каждый день. 19.00 —

«К-2» представляет. Мульт-
просвет. 20.00 — Вести.
20.25 — Подробности. 20.35

— «Первая ласточка». X. ф.
21.50 — Джентльмен-шоу.
22.25 — Хоккей. Кубок Стен-
ли. 1-й период. 23.20 — Ве-
сти. 23.40 — Автомиг. 23.45
— Звезды говорят. 23.50 —

Спортивная карусель. 23.55
— Хоккей. Кубок Стэнли. ;
2-й и 3-й периоды. j.

ПОКАЗЫВАЕТ V
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ ’

13.00, 15.30, 19.30, 22.45
— Информ-ТВ. 13.10 —

Волшебная линия. 13.25 —

Информ-ТВ. «Немецкая вол-,
на». 13.55 — Телемагазин.
14.00 — Скорая помощь.
14.30 — «Серебряная нить»,
программа для пожилых лю-
дей. 15.00 — Фестиваль
киностудии «Выбор». «Кре-
пость неодолимая». 18.15 —

Играем классику. 18.20 —

Три колеса, фолиант и...
18.40 — Новый Петербург.
19.10 — Большой фести-
валь. 19.50 — Спорт, спорт,
спорт. 20.00 — Будни. 20.15
— «Когда разводят мосты».
X. ф. 21.55 — Телеслужба
безопасности. 22.05 — Да
здравствует бал! Поет Э.
Пьеха. 22.35 — Телемага-
зин. 23.00 — Спортивные !,
новости. 23.10— Ваш стиль. f
23.20 — «Холодный пот».

X. ф. 1д

•
Меняется двухкомнатная

квартира новой планировки,
2 этаж, на трехкомнатную

квартиру новой планировки
по договоренности. 1-й этаж
не предлагать. Обращаться
по телефону 2-31-49.

3—2
•

1 1 июня в 1 1 часов

объявляется субботник
по уборке кладбищ в де-

ревнях Большие Поля и

Гостицы. Просим принять

активное участие.

Администрация Гос-
тицкой волости.

•
Продается двухкомнатная

квартира в г. Сланцы новой
планировки. Тел. 2-54-76.

2—1

Коллектив АООТ «Мага-
зин № 15» выражает глубо
кое соболезнование Таисии
Алексеевне Лебедевой по
поводу смерти мужа. 

Коллектив МП «Тепло-
сеть» выражает глубокое
соболезнование Людмиле
Леонидовне Осиповой по по-
воду смерти матери.

Газета
«ЗНАМЯ ТРУ ДА»

издается по вторникам,
средам, четвергам, пятнвцам

и субботам
Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, ул. Банковская, 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 2-23-81; зам. редак- .

тора — 2-35-74; ответственный секретарь — 2-17-85; социально-экономический отдел — 2-10- /О;

отдел общественно-политической жизни — 2-14-06; отдел культуры, быта, писем и массовой работы —

2-16-65; фотокорреспондент — 2-16-03; корректоры — 2-13-60; бухгалтерия — 2-36-68 Объявления
принимаются в бухгалтерии до 16 часов.

Газету печатали в Сланцевокой типографии ГП «ППП-1», ул. Банковская, дом 3 Газету набирала
Пугацевич Н. М„ верстала Андреева О. А., печатала Солтыс Л. Й. Корректоры Григорьева Л А ,

Великоборец Е. Г. Объем 0,5 п. л. Сдано в печать в ' 16.20 Тираж 8025. Заказ 1232. '
Свидетельство о регистрации № П 0681 выдано Региональной инспекцией по защите свободы печа-

ти и массовой информации (г. Санкт-Петербург) 21 декабря 1993 года

За сведения, содер-
жащиеся в рекламе и
объявлениях, ответст-

венность несут рекла-

модатели.


	Знамя труда 1994
	107 (12309) от 09.06.1994


